

nachschau

Nürnberger Gespräche (1)



Es war eine interessante Podiumsdiskussion mit Bundesumweltminister Sigmar Gabriel zum Thema „Energiewende: Jobwunder oder Jobkiller“, welche die Stadt Nürnberg zusammen mit dem Institut für Arbeitsmarkt und Berufsforschung und der Bundesagentur für Arbeit organisiert hat. Eigentlich sollte sich die Diskussion in erster Linie um die wirtschaftlichen Chancen der Energiewende insbesondere auf den Arbeitsmarkt konzentrieren. Allerdings haben Bürgerenergiegenossenschaften und Stromtrassengeegner die Veranstaltung „beschlagnahmt“, sodass insbesondere Minister Gabriel zur Stromtrasse Stellung beziehen musste. Es war eine lebhaft und interessante Diskussion mit dem Minister, Hermann Falk vom BEE und Egbert Biermann von der IGBCE, gekonnt moderiert von Sven Asteheimer von der FAZ.

nachschau

Nürnberger Gespräche (2)



Sigmar Gabriel, Bundesminister für Wirtschaft und Energie



Prof. Claudia Kemfert vom Deutschen Institut für Wirtschaftsforschung



Moderator Sven Astheimer von der Frankfurter Allgemeinen Zeitung